
 
 

 

Indicação nº 87/2019 

“Reparo nos redutores de velocidade tipo 

lombada da Avenida Aparecido Miranda” 

 

Indico, com observância nas disposições regimentais, que seja expedido 

oficio à sua Excelência o Prefeito Municipal, sugerindo fazer a reforma dos 

redutores de velocidade tipo lombada que foram instalados recentemente na 

Avenida Aparecido Miranda. 

 

 Justificativa: Recentemente recebi muitas reclamações de turistas, 

caminhoneiros, motociclistas e demais usuários da Avenida Aparecido Miranda, 

sobre os novos redutores de velocidade, por estarem fora dos padrões utilizados 

normalmente. 

 

 

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 27 de agosto 2019 

 

 

Vanderlei Lopes da Silva 

Vereador 

 


